

Correa est élu candidat à vice-président de l'Équateur



Quito, 24 août (RHC)- L'ancien chef d'état de l'Équateur, Rafael Correa a été élu candidat du Parti Centre Démocratique à la vice-présidence de ce pays.

La désignation de Correa a eu lieu au cours du processus d'élections primaires au sein du mouvement politique qui a eu lieu de façon virtuelle et avec une participation représentative du groupe politique

"Andrés Arauz et Rafael Correa ont été ratifiés aux élections primaires du Centre Démocratique qui fait partie de la coalition Union pour l'Espoir, UNES, comme formule présidentielle » a signalé le mouvement politique dans un communiqué.

La formule Arauz-Correa participera aux élections présidentielles de février prochain. Quelque 13 millions d'Équatoriens seront alors appelés à se rendre aux urnes pour élire le successeur du président Lenin Moreno qui laissera son poste après quatre ans au pouvoir.

De plus, le mouvement a défini les candidatures d'élus aux Assemblée Nationales, provinciales et parlementaires andins.

L'ex-président Rafael Correa avait annoncé mardi la présentation de ce binôme pour les élections de février prochain par une coalition de gauche mais pour le rendre officielle il fallait la tenue des élections primaires comme le stipule la législation électorale équatorienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232477-correa-est-elu-candidat-a-vice-president-de-lequateur>



Radio Habana Cuba